



1月号

# 麻布幼稚園だより

港区立麻布幼稚園  
園長 佐藤 幸子

## 3学期が始まります

園長 佐藤 幸子

新年あけましておめでとうございます。年末年始は、1年を振り返り、新しい年の抱負を立てる機会でもあります。12月は、園評価のアンケートにご協力をいただきましてありがとうございました。3学期も本園の教育の充実を目指し教職員一同一丸となって努めてまいります。引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

さて、いよいよ3学期が始まります。子どもたちは様々な行事を通して、友達とのつながりを感じたり、やり遂げた満足感を味わいながら自信をつけたりしてきました。終業式のときに素敵なお話がありました。園歌を歌っていた時に間奏で歌を歌った友達に、周りの子が「間違ひは誰にでもあるんだよ」「人間は誰でも間違えるんだよ、だから大丈夫」と声を掛けっていました。声を掛けられた子は安心した様子でうれしそうにしていました。友達が困っている気持ちを察知して優しい言葉を掛ける子どもたちに成長を感じ、温かい気持ちになりました。

3学期は、さらに子どもたちが自分たちの成長を感じる時期もあります。みかん組は制服を着用するようになります。また、誕生児はいませんが、集会の機会として4・5歳児の誕生会の「お楽しみ」に参加します。すみれ組は弁当の前に机を拭いたり、前に出ていただきますの挨拶をしたりしてみんなの役に立つ喜びも味わっています。次は年長組という期待や自覚が育まれていきます。うめ組は小学生との交流を通して、小学生への憧れの気持ちや就学に向けての期待をもっていきます。毎日が大切な時間です。日々の経験の積み重ねが子どもたちの力となり、学級の仲間としてのつながりが深まります。引き続きのお願いとなりますのが、遅刻や欠席のないようにお子さんの生活を支えていただきますようお願いいたします。



鏡餅づくり



ネイティティブティーチャーとの  
お楽しみ会



2学期終業式